



Samedi 9 décembre 2023
Communiqué de presse

Enfance Jeunesse

Inauguration du Point Jeunes de La Baume-d'Hostun

Grâce aux Points Jeunes, répartis sur tout le territoire, les jeunes de 11-17 ans des communes de moins de 5000 habitants peuvent profiter toute l'année d'accompagnement et d'animation, à côté de chez eux.

Un Point Jeunes, c'est avant tout un lieu de convivialité, d'échange et d'accompagnement de projets. Toute la semaine, un animateur est présent pour accueillir les jeunes, imaginer et organiser toutes sortes d'activités avec eux, discuter, se divertir ensemble autour de jeux ou les aider à créer leur junior association...

Un Point Jeunes qui bouge !

Le Point Jeunes de La Baume d'Hostun a ouvert ses portes en 2007 (sous la Communauté de communes Canton de Bourg-de-Péage). En 2014, la compétence « Jeunesse » est déléguée à Valence Romans Agglo. De 2007 à 2022, le Point Jeunes a partagé les locaux avec l'accueil périscolaire de la Baume d'Hostun. Grâce aux travaux réalisés ces deux dernières années, le Point Jeunes a désormais un espace qui lui est entièrement dédié !

Situé au 3 rue des Platanes, il profite aux 11-17 ans des communes de la Baume-d'Hostun, Eymeux, Hostun, Jaillans et Beauregard-Baret. Amélie, l'animatrice, accueille les jeunes et les accompagne dans tous leurs projets.

La Team Vercors (junior association créée en septembre 2021), par exemple, a pour projet de partir en voyage à l'étranger. Afin de réunir des fonds pour ce beau projet, les jeunes membres de l'association ont organisé ou participé à plus d'une vingtaine d'événements en un peu plus de 2 ans, en partenariat avec les acteurs locaux, associatifs et communaux.

Où trouver les autres Points Jeunes du territoire ?

Il existe de nombreux Points Jeunes, fixes, mobile et même numérique sur le territoire :

- **7 Points Jeunes fixes appartenant à l'Agglo** : Saint-Paul-lès-Romans, Clérieux, Mours-Saint-Eusèbe, La Baume d'Hostun, Alixan, Beaumont-lès-Valence et maintenant Charpey
- **2 Points Jeunes fixes associatifs** : Châteauneuf-sur-Isère et Beauvallon, cofinancés par l'Agglo
- **1 Point Jeunes mobile** : le Pop-Corn, une caravane télescopique qui sillonne les routes des communes les plus éloignées des villes-centre et se pose sur les places des villages de la Raye et de la Haute Herbasse. *Un 2ème Pop-Corn arrivera en 2024, ce qui permettra d'élargir le nombre de communes bénéficiant de ce dispositif original qui rencontre un franc succès.*
- **1 Point Jeunes numérique** : accessible avec un code via la plateforme Discord

Contact presse

Direction de la communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur



Quand aller aux Points Jeunes ?

Pendant les vacances scolaires, les Points Jeunes fixes de l'Agglo sont ouverts du lundi au vendredi de 14h à 18h30. Hors vacances, ils sont accessibles les mardis, jeudis et vendredis de 16h à 18h30 et les mercredis et samedis de 14h à 18h30.

Plus d'infos sur valenceromansagglo.fr

Contact presse

Direction de la communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur

